

CEOMT - Centro de Estudios del Trabajo del Maestro Tibetano

Estudio del libro Tratado Sobre el Fuego Cósmico

Estudios 402 al 404

SEGUNDA PARTE

FUEGO SOLAR

Sección D

II - Los Devas y Elementales de la Mente

1. El Regente del Fuego – Agni

2. Los Devas del Fuego

3. Los Ángeles Solares - Los Agnishvattas

Estos temas que van desde la página 581 a la 583, se tratarán en los estudios 402 al 404

Estudio 402

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

b. La individualización - (d) Avatares, su naturaleza e trabajo - Consideraciones sobre el contenido del párrafo "1. Avatares cósmicos: representan la fuerza personificada proveniente, entre otros,...", en la página 581, hasta "...al traer a la mente del estudiante la realidad de nuestra interrelación cósmica.", en la página 582.

Consideraciones.

Los Avatares cósmicos personifican la fuerza proveniente de los tres centros cósmicos siguientes, sin embargo existan otros:

a. Sirius.

b. Una de las siete estrellas de la Osa Mayor (Dubhe, Merak, Phekda, Megres, Alioth, Mizar y Benethnash, respectivamente alfa, beta, gamma, delta, épsilon, dzeta y eta, que forman la llamada cola de la Osa). Ellas constituyen los siete centros de la cabeza en el cuerpo del Logos Cósmico y, por lo tanto, están vinculadas a Su Chakra Coronario. El Rishi involucrado está animado por el Señor arquetípico de nuestro tercer Rayo Principal, el Rayo de Inteligencia Activa.

c. Nuestro centro cósmico.

Estas Entidades muy elevadas están tan lejos de la conciencia del hombre como el hombre está lejos de la conciencia del átomo de materia. Pasaron por la etapa humana hace miles de años de grandes ciclos logocicos llamados "cien años de Brahma". "Cien años de Brahma", una duración de un sistema solar, es decir, la duración de una encarnación física cósmica de un Logos Solar, son equivalentes a 311,040,000,000,000 (trescientos once billones cuarenta mil millones) de años terrestres. Esto significa que estas Entidades han sido seres humanos hace miles de sistemas solares anteriores. Después de este tiempo inimaginable Ellos aprendieron todo lo que

era necesario, dentro de los Sistemas Solares y fuera de ellos, para realizar actualmente esta función en el cuerpo físico cósmico de un Logos Solar, expresando la energía y el propósito de un Ser Superior al Logos Solar, con el objetivo de ayudar al Logos Solar en Su evolución. Han logrado todo lo que el hombre puede concebir y lograr, como trascender la voluntad, el amor y la inteligencia, es decir; los tres aspectos logoicos que el hombre puede expresar, y acrecentaran a esta triple síntesis cualidades y vibraciones imposibles de ser descritas por nosotros, ya que ni siquiera nuestros más altos Adeptos (que han pasado la quinta iniciación planetaria, la tercera solar y por lo tanto conquistado la meta humana) pueden visualizarlas.

Rara vez aparecen en un sistema solar y sólo se identifican en los dos planos o mundos superiores, el adi y el monádico. Sin embargo, considerando que las materias adi y monádica constituyen respectivamente el primer y segundo éteres cósmicos y por lo tanto son materia, la aparición de un Avatar Cósmico constituye literalmente la aparición en forma física de un Ser espiritual con plena conciencia.

Los Avatares Cósmicos provenientes de Sirio aparecen cuando el Logos solar recibe una iniciación. Están particularmente vinculados a los cinco Kumaras, que son los Señores de los Rayos tercero, cuarto, quinto, sexto y séptimo dentro del sistema solar, respectivamente los Logos Planetarios de Saturno, Mercurio, Venus, Neptuno y Urano. A través de ellos, como puntos focales de fuerza, están vinculados al departamento del Mahachohan (el Señor de la Civilización) en todas las Jerarquías ocultas en los esquemas planetarios.

Sólo una vez, durante la existencia en nuestro sistema solar de los cinco Hijos de Brahma nacidos de la mente (los cinco Señores de los Rayos citados anteriormente), un Ser de esta magnitud visitó nuestro sistema solar. La visita de un Avatar como el de Sirio produce un efecto que consiste en la culminación de la civilización y la cultura, desde el punto de vista de todo el sistema, en un instante.

Cuando llegue el momento de la "muerte" física del Logos Solar, es decir, el pralaya solar, aparecerá un Avatar desde nuestro centro cósmico. Es el Segador Cósmico, perteneciente al grupo que encarna la energía abstracta del cosmos, y hay una débil analogía entre la acción de este Segador Cósmico y las fuerzas que causan la muerte física y la desintegración del cuerpo físico del hombre. Hay más detalles sobre este tema, que pueden ser investigados a través de la reflexión, pero el objetivo del Maestro es estimular en la mente del estudiante la realidad de nuestra interrelación cósmica, es decir, que estamos influenciados en la esfera cósmica y de la misma manera que todo lo que existe dentro de nuestro Sistema Solar constituye una unidad a través de la interrelación entre todas las partes. También la interrelación entre las partes cósmicas de un todo cósmico más grande produce una unidad en un nivel cósmico superior.

Estudio 403

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

b. La individualización - (d) Avatares, su naturaleza y trabajo - Consideraciones sobre el contenido del párrafo "2. Avatares solares: Son de tres tipos, sin embargo, en realidad hay muchos más.", en la página 582, hasta "..., y lograr resultados anticipados.", en la página 583.

Consideraciones.

El tema tratado por el Maestro Djwal Khul en este trecho es extremadamente importante y esclarecedor para que podamos entender el comportamiento actual de las fuerzas vivientes de

la naturaleza, afectando intensamente a la humanidad. El Maestro deja muy claro que no estamos solos dentro del sistema solar. Hay Seres Cósmicos provenientes de regiones fuera de nuestro sistema solar, con conocimiento y poderes para monitorear cualquier esquema planetario y actuar sobre él.

Los Avatares Solares son de tres tipos principales, aunque existen en número mucho mayor. Ellos provienen de regiones cósmicas fuera de nuestro sistema solar, llevando energías calificadas de Seres Cósmicos superiores a nuestro Logos Solar.

Su trabajo es ejecutar ciertos procesos dentro del sistema solar, uno de los cuales es la aplicación de la Ley de causa y efecto, la Ley del Karma. Conocen el karma generado en encarnaciones pasadas por nuestro Logos Solar y son responsables de dar el impulso inicial en los procesos de ajuste, expiación y reconocimiento en el sistema actual como un todo.

Una Entidad de este tamaño, el "Avatar Kármico", entró en nuestro sistema solar, el cuerpo físico cósmico de nuestro Logos Solar, cuando el Logos produjo la segunda vibración, el segundo Alento logoico, que energizó la materia monádica (el 2º éter cósmico) del cuerpo logoico, siendo impulsado por esta energía.

Permanecerá en el sistema, observando a todos los Logos Planetarios, además del Logos Solar mismo, en el cumplimiento del karma logoico, hasta que todos los esquemas planetarios hayan entrado en su 5ª ronda y estén cerca de su "Día del Juicio". Cuando este "Día" ocurre, el Avatar Kármico puede retirarse, dejando que los Logos Planetarios cumplan Sus propios karmas sin ser observados. El principio búdico será entonces, después del "Día del Juicio", tan firmemente establecido, con tal intensidad y con una comprensión tan conscientemente vívida por parte de todos, que nada puede detener la marcha de los acontecimientos planificados.

El Avatar Kármico comanda un cierto número de entidades cósmicas que pueden transponer el "círculo no se pasa solar", es decir, dejar la voluntad del sistema solar y entrar en él. Pero estas entidades no son avatares (son los lipikas), porque Ellos mismos evolucionan y aprenden aplicando la Ley del Karma. Un Avatar no aprende nada donde aparece, su trabajo consiste en aplicar cierto tipo de electricidad a la materia en cualquiera de sus grados y obtener resultados anticipados.

Relacionemos la acción de este Avatar Solar con lo que está sucediendo actualmente en la Tierra. Nosotros, del esquema terrestre, estamos en la 4ª ronda de la 4ª cadena, en la 5ª raza raíz. La siguiente ronda será la quinta, en la que tendrá lugar el "Día del Juicio" para nuestro Logos Planetario. El "Día del Juicio" significa la separación de las Mónadas humanas que permanecerán en el esquema de aquellos que serán expulsados a otro esquema planetario, porque no pueden quedarse aquí, debido a las nuevas condiciones que se implantarán en el esquema terrenal.

Ahora, esto es parte de la ejecución del karma de nuestro Logos Planetario. Por tanto, el Avatar Kármico está actualmente atento a la Tierra en la aplicación del karma, que proporciona separación. Por lo tanto, la energía eléctrica que el Avatar Kármico está aplicando a las materias que rodean la Tierra está causando los fenómenos naturales que hacen desencarnar muchos seres humanos al mismo tiempo, que son separaciones.

En realidad estamos pasando por una vista previa del "Día del Juicio", que se justifica por el hecho de que nuestro Logos planetario recibirá una Iniciación pronto, en esta ronda actual.

Las condiciones interiores fundamentales para escapar de la purga son:

- saber usar la mente;
- ser bueno inteligentemente en la prestación del servicio;
- practicar relaciones humanas correctas;
- buscar conocimiento, como recomendó el Señor BUDA;
- desarrollar el CRISTO interno, es decir, el principio búdico, que no es ni sentimentalismo ni esta actitud devocional tan en boga actualmente.

Así que preparémonos para los eventos que ocurrirán.

Estudio 404

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

b. La individualización - (d) Avatares, su naturaleza y trabajo - Consideraciones sobre el contenido del párrafo "Otro tipo de Avatar solar que aparece en los esquemas...", en la página 583, hasta "Produce la fusión de los colores y la síntesis de las unidades de sus grupos.", en la página 583.

Consideraciones.

En este trecho, el Maestro Djwal Khul describe el trabajo de los Avatares Solares, con información muy importante y esclarecedora sobre el proceso evolutivo del Logos Planetario y, en consecuencia, también sobre el nuestro, después de la debida adaptación a nuestro nivel evolutivo y esfera de acción, es decir, los cinco mundos del esfuerzo humano: físico, astral, mental, búdico y átmico.

Uno de Ellos actúa en el centro cardíaco de un Logos Planetario. Este Avatar surge en los mundos superiores (nunca por debajo del búdico), cuando la actividad del centro cardíaco del Logos Planetario comienza a sentirse, es decir, a producir efectos en Su cuerpo físico cósmico, que afecta a los reinos en evolución bajo la guardia del Logos Planetario, en particular el reino humano.

Los principales efectos son los siguientes, a nivel de los Logos Planetarios:

- a. Expansión de conciencia.
- b. Aumento de la luz y brillo espirituales.
- c. Radioactividad planetaria.

Los logos planetarios están en proceso de evolución a nivel cósmico, habiendo pasado ya por la etapa humana en tiempos tan remotos que la consciencia del hombre común no tiene la menor capacidad de concepción, como acostumbra decir el Maestro, en kalpas muy remotos. Tienen que abandonar su "círculo no se pasa planetario" y actuar conscientemente en el plano astral cósmico, lo que significa expansión de la conciencia.

El Ego logoico planetario siempre debe manifestarse con mayor intensidad y plenitud a través de Su cuerpo físico cósmico, lo que significa aumento de la luz y brillo espirituales. Esto se refleja en todos los reinos en evolución de Su esquema planetario, que es Su cuerpo físico cósmico; en particular se refleja en el reino humano.

Este aumento de la luz y el brillo espirituales, resultante de la intensificación de la vida interior, conduce al estado radiactivo del esquema planetario, como es el caso de la radiactividad de los elementos pesados de la tabla periódica de elementos, como el radio, el uranio, el plutonio y otros.

Esta radiactividad planetaria hace que un esquema influya en otros con mayor intensidad. En las triangulaciones planetarias conocidas esta radiactividad intensifica la influencia del esquema radiactivo.

En los seres humanos estos efectos también ocurren, en su nivel adecuado y procesos apropiados. Es obvio que la respuesta a estas energías de este Avatar Solar depende del nivel de evolución y del conocimiento del hombre sobre el tema. Una de las consecuencias de la acción de estas energías es para estimular al hombre, por su propio esfuerzo, alcanzar el Portal de Iniciación.

Estos Avatares no trabajan vinculados a una Jerarquía específica, sino al sistema solar como un todo. Como dice el Maestro, producen la fusión de colores y la síntesis de las unidades de sus grupos. Cuando se trata de grupos de Egos, tenemos la siguiente explicación. Cada Ego, como unidad, tiene su propia frecuencia que se manifiesta como un color específico. Así, observando un grupo de Egos (los Egos están organizados en grupos egoicos), se perciben varios colores. Los egos tienen que ser sintonizados (que es fusión), lo que significa que sus frecuencias individuales (sus colores individuales) tienen que permanecer exactamente en fase, lo que resulta en una frecuencia que contiene todas las frecuencias individuales, que será la frecuencia del grupo egoico, su color. Finalmente, las frecuencias (colores) de los diversos grupos egoicos deben ser sintonizadas, para surgir una sola frecuencia (un solo color) en el sistema solar, que contenga las frecuencias de todos los grupos egoicos del sistema solar.

Así, este Avatar Solar, trabajando sobre las materias que constituyen el cuerpo físico cósmico de nuestro Logos Solar, produce la fusión de los grupos egoicos dentro del sistema solar, entre muchas otras cosas. También ocurre la fusión o sintonización de las Mónadas en los mundos o planos búdico, átomico, monádico y adi, bajo la acción de este Avatar Solar.

Estudio preparado por Geraldo Novaes. El contenido está registrado en la Fundación Biblioteca Nacional del Ministerio de Cultura del Gobierno de Brasil con el número 347240, página 400 del libro 639 con el título " Os Fogos Sustentadores do Universo".